

Nota de prensa

El CNSA gana el Campeonato de España de Kayak de Mar Jóvenes Promesas Infantil por equipos, en Dénia

El Club Nàutic Sant Antoni cosechó cuatro oros y dos platas, aupándose como mejor club del país con 328 puntos y sacando una gran distancia al segundo

Sant Antoni, 30 de junio de 2025. El Club Nàutic Sant Antoni se ha proclamado ganador por equipos en el Campeonato de España de Kayak de Mar Jóvenes Promesas Infantil, que se ha disputado en Dénia (Alicante), bajo la organización del Real Club Náutico de Denia. La brillante victoria por clubes se ha desarrollado con un dominio muy importante del CNSA con respecto a los otros equipos, ya que ha obtenido un total de 328 puntos, seguido a distancia por el Club Piragüismo Marlines de Lanzarote, con 267, y el Club Náutico Santa Eulalia, con 206 puntos.

Es Nàutic ha redondeado la gesta obteniendo cuatro medallas de oro y dos de plata, con los diez integrantes del equipo infantil del CNSA dándolo todo a lo largo de las dos jornadas de competición, en las que han destacado muy especialmente las féminas. Las medallas de oro han sido para Lara Ribas (SS1 Mujer Infantil A), Júlia Roselló (SS1 Mujer Infantil B), Lara Ribas-Gabriela Mendes (SS2 Mujer Infantil A) y Liam López-Odalís Posado (SS2 Mixto Infantil A). Las de plata las recibieron Gabriela Mendes (SS1 Mujer Infantil A) y Júlia Roselló-Laura Rubio (SS2 Mujer Infantil A). Además, completaron el equipo, con buenas actuaciones en SS1 y SS2, y aportando puntos que fueron igual de importantes para lograr este título, los Infantiles B Saúl Calderón, Henk Brinkman, Marc Tur y Marc Manzanares.

El triunfo es doblemente importante, ya que los palistas del CNSA no son expertos en esta distancia, dado que en los entrenamientos se preparan esencialmente las pruebas de piragüismo de pista, tipo sprint, con recorridos más cortos. En el Campeonato de España de Kayak de Mar Jóvenes Promesas Infantil se ha competido sobre 3.000 metros, tanto en embarcación individual como doble. Las primeras salieron al mar el sábado, mientras que los SS2 compitieron el domingo.

“Los diez palistas han rendido al máximo durante todo el fin de semana, a pesar de que no es el tipo de competición para el que se preparan. Han destacado especialmente las chicas, tanto en SS1 como en SS2, con una superioridad aplastante en algunas pruebas. Precisamente por eso, y por cómo han puntuado todos durante los dos días de competición, el club ha podido alzarse con la victoria, con un margen muy amplio. Sabíamos que llevábamos un equipo muy potente, pero el fin de semana no ha podido ir mejor, a pesar del calor que ha hecho todo el tiempo. Estamos muy orgullosos de nuestros palistas”, ha comentado Eduardo Prendes, entrenador de Piragüismo del CNSA.

Más información:

Eduardo Prendes (entrenador de la Sección de Piragüismo del CNSA), 630 92 75 34



38°58'N 01°18'E

**Paseo Marítimo s/n
07820 Sant Antoni de Portmany
Ibiza - Islas Baleares
E-mail: info@esnautic.com
www.esnautic.com**